



実行委員が 和太鼓に挑戦



今年も成人式実行委員の有志メンバーが、成人式で和太鼓演奏に挑戦。10月から毎週夜に文化センターに集まり、「北本太鼓かばざくら」さんの指導を受けながら練習を重ねてきました。



本番前は緊張していた様子の皆さんですが、壇上では堂々とした演奏を披露。「気持ちよく演奏できました!」「偶然集まったメンバーだけど、みんなと一緒にやってこれて良かったです」と話してくれました。



1月12日、文化センターで令和7年北本市成人式が開催され、419人が出席しました。今年、成人式実行委員21人が「輝く未来への一歩になるように」と思いを込めてテーマを「華(はなやか)」とし、昨年の7月から検討を重ね、この日のために準備を進めてきました。

成人のことば



「ありがとうを送りたい」
やはぎりょうた
矢萩 凌太さん

二十歳という節目を迎えた今日、会場の皆さんと共有したいのは、「つながり」を大切にということです。身近な人とのつながりが心の支えとなっていたことは間違いありません。今日という特別な日に、改めて「いつもありがとう」という言葉を送りたいと思います。そして、日頃お世話になっている方々にも感謝の言葉を送って欲しいです。また、夢の実現のため、より一層の努力を続けたいと思います。



「辛い時こそ笑顔」
あらい こういち
新井 皐大さん

ここにいる皆さんと共に、新たな一歩を踏み出せることを誇りに思います。成人式は、新たなスタート地点であり、これからの人生をどう生きるか、自分自身で決める重要なポイントです。これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、自身の可能性を信じ、果敢に挑戦していく必要があります。どのような状況でも「辛い時こそ笑顔」を胸に刻みながら、自分らしい人生を歩んでいきたいです。



特集

ハタチ、ここから。

生涯学習課社会教育担当
(☎ 594-5565)



北本市成人式2025